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7 月 22 日(金)の予定 

休会（クラブ定款） 

7 月 29 日(金)の予定 

納涼家族会 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/髙波雄一郎  

副委員長/中田金一 

委員/百瀬(正) 飯嶌 福田 籾山 

 

２０２２－２０２３年度会報 

会長／小林正樹 幹事／小笠原信隆 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

 

通常例会        ホテル・ブエナビスタ 

司 会          越場会場監督委員長 

点鐘 12:30           小林正樹会長 

≪本日のゲスト≫ 

松本 RC：内川小百合会長 小山正広幹事 

≪新会員入会式≫  

会長よりバッヂの贈

呈 ☆吉池裕一君 

幸建設代表取締役 

太田会員（推薦者）

より紹介 

会長挨拶     小林会長 

本日は親クラブの松本ロー

タリーから、内川会長と小山幹

事がお越しです。内川会長が理

事長・校長を務められる丸の内

ビジネス専門学校からは私共

の「留学生による日本語スピーチコンテスト」にスピ

ーカーを派遣頂くなどご協力を頂いています。また最

近では市民タイムスのコラムで「生きざまと死にざま」

と題して寄稿をされるなど、多方面でご活躍です。 

さて各地で猛暑日、真夏日が連続する、実にホット

な気象状況です。コロナ禍でのマスク着用と相まって、

熱中症のリスクも増大しています。こんな夏には水浴

び、あるいはプールに入りたいというのは、人の本能

的な欲求行動ではないでしょうか。ただ一年を通して

水の事故が増えるのも６月～７月です。そもそも「泳

げる」というのはどんな基準か、これは日本水泳連盟

の水泳指導教本にも記載がなく明確な規定はありま

せんが、私のとらえ方では「水中で浮かびながら 400

ｍくらい進める」のが泳げることだと思います。  

長野県の公立小・中学校のプール設置率は 97.5％で

埼玉県、東京都に続く全国第 3 位です。そして松本市

の小学校プールはほとんどが、昭和 33 年から昭和 50

年ころに建築され、30 年が経過した平成元年から半

分の学校が改修を実施しています。ただ昭和 36 年建

築の旭町小学校、山辺中学校などは 60 年経過する現

在でも大規模な改修は行われず、現在学校プールや水

泳授業の縮小・廃止が進められつつあります。 

幹事報告              小笠原幹事

１．例会時における原稿提出のお願いです。例会プロ 

 グラムに於いて、発表をされた方は必ず原稿をクラ

ブ会報委員会までご提出いただいております。その

際、できる限り事務局へのメールでの添付送信等、

テキスト形式での提出にご協力をお願い致します。

ＦＡＸにて事務局まで送っていただいても結構で

す。原稿がない場合会報へは、写真のみの掲載とな

る場合もございますのでご承知おき下さい。 

２．７月のロータリレートは、１ドル１３６円です。 

３．次週１５日は「外来者講演」、その翌週２２日は

クラブ定款による休会です。 

４．例会変更については、引き続き感染予防の観点か

ら現在どのクラブでもビジター受付は実施されてい

ません。ご了承ください 

出席委員会報告           村山委員長 

本 日 7月 8日 欠席 11名  出席率約 66.67％ 

ニコニコＢＯＸ報告         百瀬敏男委員 

・新入会員吉池裕一君を紹介させて頂きます。

以後仲良くお付き合い願います。太田君  

・入会させて頂きます。よろしくお願い致ししま

す。吉池君  

・吉池さん入会ありがとうございます。本日雑誌

評論させて頂きます。眞峯君  

・松本 RC内川会長小山幹事ようこそ！吉池裕一

さんの入会を歓迎します！永田君  

・本年、静の小林会長と動の小笠原幹事、正反対なコン

ビですが 1年間宜しくお願い致します。越場君 

・松本 RC内川会長小山幹事今日はよろしくお願いしま

す。吉池さん入会おめでとうございます。小笠原君 

・吉池さん入会おめでとうございます。飯嶌君 

・内川会長小山幹事ようこそ松本東 RCへ。そして吉池 

さんこれからよろしくお願いします。先日は慰労会の開催

ありがとうございました。二次会後ダイエット中にもかかわ

らず村山さんにラーメン屋で慰労していただき無事 2キ

ロ増えました！舘島君 

〔皆出席〕百瀬敏男君、草間君  〔前回欠席〕越場 

君、百瀬正容君  〔なんとなく〕手島君  

〔写真掲載〕小林正樹君、髙波君、北澤君、福

田君、浅川君、籾山君、舘島君、小笠原

君、眞峯君、永田君  
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☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会                籾山プログラム委員長 

【親子クラブ来訪挨拶】 

松本 RC：内川小百合会長     

小山正広幹事  

松本市内にはいくつかのク

ラブがありますが、先程お話

があった様に私の学校ではこの松本東 RC さんに大変

お世話になっています。これからいろいろ勉強させて

頂きながら次年度の折井ガバナー年度に備え準備を進

めたいと思っております。よろしくお願い致します。 

【雑誌評論】 眞峯透委員長 

今年度、初回の雑誌評論とい

うことで委員長としてトップバ

ッターを務めさせて頂きます。

今月号は主にＲＩ会長のジェニ

ファー・ジョーンズさんの紹介

がメインです。ＲＩ指定記事としては、横組みのＰ７

ＲＩ会長メッセージで「ロータリーの会員が自分たち

の活動について詳しくなるのは素晴らしいことですが、

より多くの人たちが私たちのストーリーを知ってくれ

たら、もっとすてきだと思います」という言葉が印象

に残りました。Ｐ８～１９までが会長の紹介でカナダ

の５５歳、夫もロータリアンで医師、テレビ番組の制

作会社を立ち上げている女性です。表紙のスニーカー

スタイルがトレードマークで、ヒールのある靴を履く

ときはプレゼンがある時だけだそうです。 

また横組５４Ｐ～５５ＰはこちらもＲＩ指定記事で

ロータリー行動計画が載っています。ロータリアンだ

けでなく一般の方も巻き込んで行動するのが良いと書

かれています。また横組５６Ｐ～５７ＰではＲＩ委員

募集、５９Ｐはメルボルン国際大会の紹介と財団寄付

について書いてあります。その他、２０Ｐ～３７Ｐは

３４地区のガバナー紹介です。医者・歯医者の方が一

番多く６名、女性が３名、一番若いガバナーは５１歳、

一番ベテランは８０歳です。２６００地区は２９Ｐ須

坂五岳の上沢ガバナーで６２歳です。 

続いて縦組みの裏表紙ですが、ロータリーの友デジ

タルアーカイブの紹介です。ＱＲコードをスマホで読

んで頂き【ＩＤ２６００－０１６１５】【パスワード０

１６１５－２２１】で中に入れます。かなり古いとこ

ろまで電子化されていますので是非ご覧ください。 

【会員卓話】 手島直樹会員「インフレに備える」 

日本は海外からの輸入に支えられており、食料・

エネルギーの自給率は依然として低く日本の食料自

給率 37％、エネルギー自給率約 40％です。ＳＤＧ

ｓという事で再生可能エネル

ギーに取り組んでいますが、ま

だ追いついていないのが現状

です。またグローバルでモノ・

サービス価格は上昇という事

で、既に海外では物価高が家計

を直撃しています。消費者物価指数は米国 8.5％、英

国 7.4％、ユーロ圏 7.0％、日本はいまだに 1.2％で

す。また物価上昇に拍車をかける歴史的な円安は直

近で 137 円に到達し、当社テクニカルアナリストは

2023 年に 143-150 円の可能性もあるという発言も

あります。対米ドルでは約２０年ぶりの円安水準と

なっています。これは、例えば自動車を米国から輸

入した場合 5 万米ドルで、2021 年 3 月は 553 万円

だったものが、2022 年 4 月は 722 万円と約 3 割上

昇することになります。 

日常生活への本格的な影響はこれからで、企業に

よるモノ・サービスへの価格転嫁は始まったばかり

です。直近の値上がり、コスト上昇した一例として

電力 21.6％、ガス 18.1％、19.5％、ハンバーガー18％、

インスタントコーヒー17％、ティッシュペーパー

15％、マヨネーズ 8％となっています。企業物価は

先んじて上昇中、消費者物価は半年遅れて上昇する

ので、政府管理による価格遅延を含めると本格的な

値上げはこれからで、例えば小麦の政府売り渡し価

格は 2 回改訂、4 月は 17.3％上昇、次回の 10 月は

40％程度上昇する可能性もあります。 

インフレ対策としては「資産を守りましょう」と

いう事で、一般的には株式、不動産・REIT、外貨、

金など現物資産の保有が推奨されます 

【点鐘 13：30】           小林会長  

☆第１回クラブ協議会が開催されました 

☆2020～2021度会長幹事ご慰労及び新旧役員・理

事引継会が行われました。 （2022.7.6.深志荘） 

お疲れ様(^O^)、そして新た

によろしくお願い致します。 

 

 


